



EL PAÍS SEMANAL 2023, retos para un futuro que ya está aquí

La India, a pasos de gigante: en abril será el país más poblado



RECONSTRUCCIÓN DE LA CRISIS QUE AMENAZÓ CON PARAR EL CONGRESO

Operación tumbar el pleno

El magistrado Arnaldo trató de frenar la reforma que busca desbloquear el Constitucional

El ponente intentó forzar que la deliberación de la cautelar fuera antes del debate

El sector progresista amenazó con no acudir y Trevijano lo aplazó

J. M. BRUNET / J. M. ROMERO

Madrid

La operación para el pleno estaba en marcha. Horas después del recurso de amparo al Constitucional presentado el miércoles por el PP, dirigentes del partido ya pronosticaban que aceptaría la medida cautelar solicitada con el fin de

frenar la reforma impulsada para desbloquear la renovación del tribunal. El magistrado en el que había recaído la ponencia era Enrique Arnaldo, vinculado al PP.

El presidente del Constitucional, Pedro González-Trevijano, había decidido llevar a pleno el asunto el viernes, un día después de

La apuesta de Pedro Sánchez para cerrar el 'procés' Carlos E. Cué

P20

EDITORIAL *Respeto*

P14

que el Congreso debatiera la proposición de ley. Pero Arnaldo insistió en que debía ser antes, y circulaban rumores de que magistrados conservadores se movilizarían. Trevijano adelantó el pleno. Los progresistas amenazaron por escrito con no acudir. El presidente lo aplazó. PÁGINAS 18 Y 19

La trama de los sobornos trastoca la vida en la Eurocámara

El escándalo del 'Qatargate': ¿Quién será el próximo implicado?

SILVIA AYUSO, Bruselas

En los pasillos de la Eurocámara, se vive estos días cierto ambiente de desconfianza. Los eurodiputados se miran con recelo por el Qatargate, el escándalo de los presuntos sobornos por el que hay cuatro imputados. ¿Quién será el próximo implicado? EL PAÍS reconstruye la semana más larga en Bruselas. PÁGINAS 2 Y 3

El infierno de los niños huérfanos que deja la guerra en Ucrania P6 Y 7

Ezequiel Videla lleva a juicio a sus padres, evangélicos, por acoso

“Rezaba por las noches para no ser gay”

JESÚS GARCÍA, Barcelona

“El día que me fui de casa, mi vida empezó de nuevo”. Ezequiel Videla, de 24 años, abandonó su hogar al cumplir los 18, repudiado por sus padres, pastores evangélicos, por ser homosexual. El joven les ha llevado a juicio por acoso. “Rezaba por las noches para no ser gay”, recuerda. PÁGINA 33

El cantante se despide con conciertos masivos e intergeneracionales

La fiesta de Serrat no se acaba nunca

JORDI AMAT, Barcelona

Todo empezó el 18 de febrero de 1965 cuando Joan Manuel Serrat, un chaval de barrio, se estrenó con voz tímida en Ràdio Barcelona y se reveló como un diamante en bruto. Con su talento innato se convirtió en la banda sonora de más de una generación. Ahora dice adiós. PÁGINAS 36 Y 37



Artistas y estudiantes indios retratan a Messi y Mbappé en Bombay (India), en vísperas de la final del Mundial entre Argentina y Francia. / D. S. (EFE)

QATAR 2022 | La final

Lo mejor del Mundial: Messi contra Mbappé

La campeona Francia se juega el título con Argentina. Croacia acaba tercera José Sámano P41

Mario Kempes: “La presión en el fútbol no existe” Lorenzo Calonge P44

Crisis de identidad entre cataríes que regresan a su país Natalia Junquera PÁGINA 49

clínicas the test
Salud Sexual Masculina
DISFUNCIÓN ERÉCTIL
EYACULACIÓN PRECOZ
PRUEBAS ETS
Y MUCHO MÁS
PRIMERA VISITA GRATIS
900 73 00 24
thetest.es